

社協だより

第91号

令和7年2月20日

発行者：社会福祉法人 泰阜村社会福祉協議会 TEL：0260-26-2162(代)

謹賀新年



デイサービス

「今年もより一年になりますように」

新年のお祝いと、
よい一年となるよう祈願を込めて
皆で飾り付けと絵馬の作成をしました。



お元気さん

新年を元気に迎えることができ皆で乾杯しました



稻伏戸の会



お年取り



かるた取り



年越しそば

共生ホーム・悠々

無事に新年を迎えることができました!!

旧年中は大変お世話になりました。本年も皆様と共に素晴らしい一年を築いていきたいと思います。今後も悠悠の運営にご理解、ご協力を宜しくお願ひいたします。



手芸の会

第91号

社協だより

令和7年2月20日 ④



泰阜村シニアクラブ連合会より 1円玉募金の寄付

同連合会女性部の皆さんを通じ、「村の高齢者福祉に役立ててもらいたい」と57,011円をご寄付頂きました。福祉用具の購入費の一部に充てさせて頂きます。ありがとうございました。

新入職員の紹介

①名前 ②所属 ③居住地 ④趣味 ⑤仕事への想い



①牧 宏亮
(まきこうすけ)
②悠々 ③飯田市
④ドライブ
⑤利用者様が安心して過ごせる
よう努めたいと思います。



①高村 早紀
(たかむらさき)
②やすおか荘 ③泰阜村
④散歩
⑤分からぬことばかりですが
利用者様が安心して暮らせるよう
相手に寄り添ったケアをしていきたいです。

まいさぽ飯田

生活に困っている方は、誰でも相談出来ます。
経済的な問題で困っている方、失業している方、引きこもり
やニートで悩んでいる方、働いた経験がなく不安な方など、生
活や仕事の悩みを抱えている方は、どなたでもご相談下さい。
相談は無料、秘密厳守。

連絡先：
長野県下伊那郡生活就労支援センター まいさぽ飯田
飯田市高羽町6-1-3 コクサイビル1F

TEL:0265-49-8830
FAX:0265-49-8692

相談受付：月～金 9:30～17:00

出張相談所：泰阜村社会福祉協議会 事務局

お元気短歌会 厳選二首

朝照りの庭の紅葉は鮮やかに
深まる秋に心しみ入る
篠原 啓子

寡聞にて泰阜村の伝説に
「おばすて」ありと吟行にて知る
木下 綾子

赤い羽根共同募金報告

今年度も、村民の皆様のご協力により募金を集めることができました。ご協力ありがとうございました。令和6年度10～12月の期間中に集まった募金は356,908円となりました。

今回集まった募金は令和7年度の村内団体へ配分し事業に活用させていただきます。

令和7年度は下記の事業へ配分予定です。

高齢者、独居宅のボランティア事業、住宅デイ奉仕事業、独居老人宅正月飾り進呈事業、友愛事業（絵手紙送付、異年齢交流事業）、道路、山林、河川美化整備事業、少年少女運動クラブ運営事業、青少年健全育成事業、太鼓を通じた児童育成事業、子育て支援事業。

活動報告 地域資源再生隊

漆平野キャンプ場において6月には村の「花いっぱい運動」と併せ、道路周辺にマリーゴールドを植えました。

来年は、林道から直接キャンプ場まで進入可能となるよう道路整備を目指していますが、今年度は、他の募金活動も行い、その前段として途中にある建物の解体を行いました。

これからも美しい自然を維持継続できるよう地道に取り組んでいきたいと考えております。寄付を頂いた皆様には感謝の気持ちで一杯です。



編集・発行
社会福祉法人
泰阜村社会福祉協議会
〒399-1801 長野県下伊那郡泰阜村3247番地3
TEL 0260-26-2162 FAX 0260-26-2333

お元気さん

12月10日に忘年会を行いました。地区ごとに余興を披露しました。職員によるハンドベル演奏や美味しいお弁当を楽しみました。

千遠線

香嵐渓の紅葉

泰阜の紅葉

甲乙つけがたい!

ドライブ

やすおか荘

やすおか荘地域感謝祭

11月4日

多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。

12月20日

やすおか荘忘年会

華和会さんに踊っていただきました。
ありがとうございました。

1月3日

お茶会にてお花を飾りました!
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

クリスマス会

創意工夫を凝らし、今回は自分達でスポンジからケーキを作ってみました。サンタの乗った可愛いおいしいケーキが完成しました。

デイサービス

そば打ち

粉から練って蕎麦を作りました。コシがあっておいしい蕎麦が出来上がりました。

そらさんぽ天竜峡

紅葉を見に、そらさんぽ天竜峡までドライブしてきました。肌寒い中でしたが、雲の切れ間に見える青空の下、美しい紅葉や天竜川を眺めることができました。

また、あいパークからの見晴らしのよい景色や気持ちのいい空気を体感し、身も心もリフレッシュしてきました。

ヘルパー日記

クリスマス会

ハンドベルの演奏や皆さんで歌を歌い、ケーキを食べ楽しい時間を過ごすことが出来ました。クリスマスプレゼントをお渡しすると皆さんとても喜んでくださいました。